

VON OLAF KUBASIK

28 Grad, die Sonne scheint gnadenlos vom Himmel. Und es ist schwül. Unglaublich schwül. Bei solch einem Wetter sind **Andreas Wank** (rechts, Foto: Kubasik) und **Daniel Bohnacker** normalerweise nicht im Einsatz. Am Samstagmittag schon. Allerdings weder,



um von einer Schanze zu springen noch um auf die Ski-Cross-Piste zu gehen. Skispringer **Wank**

(23), Silbermedaillengewinner mit der Mannschaft bei den Olympischen Winterspielen 2010, und Ski-Crosser **Bohnacker** (21), der 2011 sein erstes Weltcuprennen gewann, sind Ehrengäste bei der „Sportaction“. Einer Großveranstaltung der Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken, die alle zwei Jahre in ei-

ner Stadt der Region ausgerichtet wird. **Frank Stroh**, Zweiter Vorsitzender von pro Region: „Wir wollen sportbegeisterte Jugendliche zusammenbringen und das Wir-Gefühl in der Region stärken.“

Wank und Bohnacker haben sich für die nächste Saison allerhand vorgenommen – wie sie dem **edle** verraten, bevor es ans Autogramme schreiben geht. Beide wollen sich im

Weltcup etablieren. Für Wank heißt das: „Regelmäßig ins Finale kommen und dabei gute Sprünge zeigen.“ Bohnacker, der auf eine „weit über den Erwartungen liegende Saison“ zurückblicken kann, hat sich Top-Ten-Ergebnisse zum Ziel gesetzt.

INFORMATION

Heute ab 10 Uhr Sportparkfest der Friedrichshaller Vereine.